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要闻 平湖版

■见习记者 林旭东 通讯员 纪亚千

本报讯 6月5日下午，市人民检察院与林埭
中学联合开展了“聚焦重点领域、强化检察督导，
助推未成年人保护省域治理化”未成年人检查工
作主题开放日活动，本次活动共分为两个阶段。

在活动现场，林埭中学的学生表演了情景剧
《向家暴说“不”》，通过这种形式，展现了检察机
关的法律职责和社会责任，也展现了社会各界对
未成年人司法保护的重视。同时学生也在精彩
的表演中为同学们树立起了自我保护的观念，加
强相关法律的意识。市人民检察院检察官张盈
解读了《侵害未成年人合法权益强制报告制度》，
通过深入了解该制度，普及相关的法律知识，为
未成年人的自我保护筑起了防火墙。

此次检察开放日活动的顺利开展，不仅为未成
年人检察工作提供互相交流的平台，在体验和参与
中为学生们营造了学法、知法、懂法的和谐氛围。

主题开放日
关注未成年人保护

■见习记者 金睿敏
通 讯 员 张其良

本报讯 日前，平湖市生态
环境保护综合行政执法队当湖
分队的执法人员在三北村的一
处民房内发现，不大的空间内摆
放着两台四色印刷机，一名工人
正在操作机器，现场能闻到一股
刺鼻的油墨味。

经过调查得知，这家小型作
坊于2018年搬至三北村，主要从
事纸质标签印刷。虽然有营业
执照，但经营地址与实际不符，

属于易地经营，而且在生产前没
有办过环评手续，现场也没有任
何废气处理的设备，属于违法经
营。针对这一系列问题，执法人
员现场开具了整改通知单，要求
其限期整改到位。“我们也对该
作坊的违法行为和相关证据进
行了固定，接下来我们也会继续
跟进他们的整改情况，如果涉及
到违法问题，将会严肃处理。”当
湖分队队长陈国岩说，去年以
来，他们发现了七八家类似的小
型作坊，它们大多隐藏在农村较
偏僻的位置，没有环保证件。按

照“发现一起、处理一起”的原
则，当湖分队第一时间进行了从
严执法。

全市生态文明建设示范市
创建大会召开后，当湖街道第一
时间贯彻会议精神，在全街道范
围内掀起了新一轮生态环境整
治热潮，对区域性、行业性的突
出环境问题，加大排查力度和整
治力度。日前，市综合行政执法
队当湖分队组织人员对杭浦高
速桥下的建材垃圾进行了集中
清理。该区域处于老 07省道边
上，交通比较便利，而且周围有

植物遮挡，看起来较为隐蔽。一
些大型车辆便将建筑材料倾倒
在这边，造成了区域环境的“脏
乱差”。

“我们发现问题后，就会进
行调查、取证，根据线索找到倾
倒者，再让他清理掉，如果对方
不及时清除，我们就要对他进行
处罚。”当湖分队执法队员吕林
娟说，针对倾倒者乱倾倒的问
题，他们一方面会加大巡查力
度，建立和环卫的协同机制；另
一方面计划通过引入科技手段，
进行联防联控，确保对垃圾偷倒

事件第一时间发现、第一时间处
置。

经过前几年的环境整治，当
湖街道的整体面貌焕然一新，但
城乡环境卫生整治不全面、不深
入的问题也浮出水面，比如隐藏
在民房内经营的“低散乱”企业，
偷倒在高速路下的垃圾堆都是
环境整治路上的“硬骨头”。下
一步，当湖街道将继续多措并
举，加大对环境问题的打击力
度，防止各类隐患“回潮”，以“零
容忍“的态度，打好生态环境攻
坚战。

当湖生态环境整治动真碰硬
■记 者 胡佳英
通讯员 潘华根

本报讯 这几天，在全塘中
心小学105班的课堂上，7岁的杨
子涵和其他孩子一样，认真地学
习着知识。而两个月前，他毫无
惧色地走进手术室，为救治患病
的母亲进行了外周血造血干细
胞移植手术。

去年年底，杨子涵的母亲突
感身体不适，一家三口连忙赶往
上海，经过一系列的检查化验，

结果犹如晴天霹雳，杨子涵的母
亲被确诊为重症再生障碍性贫
血。这种疾病需要不断输血才
能维持生命，但随着病情的发
展，即使不断输血也已无济于
事，唯一的办法就是骨髓移植。

骨髓配对何其困难，家里亲
戚朋友挨个配型，但都以失败告
终。在配型不符，病情恶化之
下，7岁的杨子涵成为了最后的
希望。“医生和我们说，孩子也可
以进行配对，但是我儿子只有 7
岁，不要说抽骨髓了，他抽点血

我都心疼。”杨子涵的父亲说，他
母亲也觉得孩子那么小，实在是
于心不忍。由于不忍心让自己
的儿子承受这样的痛苦，治疗一
度陷入困境。随着时间推移，杨
子涵母亲的病情持续恶化，到了
容不得任何迟疑的境况。

面对父母的犹豫不决，杨子涵
安慰父母：“只要能救妈妈，我一点
都不害怕。”于是，7岁的他站出来
坚持要救母亲，在经过连续多次抽
配血型之后，杨子涵与母亲的血型
匹配度很高，符合捐献条件。

在做手术时，这个小小男子
汉全程不哭不闹，没有一丝退
缩。“当时我妈妈没有血了，我让
医生抽我大腿的血，只要能救妈
妈就行！”杨子涵告诉记者，“救
妈妈”这三个字成了这个 7岁孩
子最大的愿望。

幸运终究还是眷顾了这一
家人，手术一切顺利。如今杨子
涵已重回校园上课，4月30日，杨
子涵的母亲也出院回家。

近日，杨子涵母亲正在上海
接受后续检查，移植骨髓后目前

没有排异反应，情况良好。上海
交通大学医学院附属第一人民
医院为杨子涵颁发了《捐献造血
干细胞荣誉证书》，授予他“健康
小英雄”荣誉称号。同时，他还
于近日被评为了嘉兴市“新时代
好少年”。

““只要能救妈妈只要能救妈妈，，我一点都不害怕我一点都不害怕””
7岁小男孩捐造血干细胞救母本报讯 上周五，受梅雨锋影响，我市出现

暴雨，全市面雨量达 73.4毫米，有 12个站点降雨
量超过50毫米，5个站点超过90毫米。其中林埭
镇降水量达到了95.9毫米，最大小时雨强40.1毫
米。降水结束后，我市迎来了难得的晴好天气。

从最新气象资料获悉，今日我市将结束持续
了3天的晴好天气，阵雨重返，空气湿度增大，霉变
指数增高，家里要注意除湿防霉，注意饮食安全。
在气温方面，今天早晨最低气温22℃，白天最高气
温25℃，体感闷热潮湿，在穿衣上尽量选择透气的
衣着。虽然本周将持续阴雨天气，但气温也在逐
步上升，预计本周最高气温在31℃到32℃。市气
象局工作人员提醒市民，出门时一定要带好雨具，
下雨时道路湿滑并且能见度低，注意行车安全。

上周五我市进入了芒种节气，这个时节气温
高、雨量充沛、空气湿度大，适宜晚稻等谷类作物种
植。芒种在农耕上也有着相当重要的意义，民间有

“芒种不种，再种了无用”等谚语流传。民间对芒种
的重视，正是包含了播种后渴望收获的真切希望。

芒种之后 雨多闷热
■见习记者 林旭东

平湖打造“超强磁场”吸引全球英才
办好关键小事，提升人才服务力

让引进人才生活好、事业
好，才安得下心，留得住人。为
此，我市积极回应人才呼声，从
人才最关心的关键小事抓起，全
力打好人才“服务牌”。

我市首张浙江省海外高层次
人才居住证获得者谈明伟博士难
以忘记，平湖市人才服务部门全力

解开“死结”，帮他办证的事。去年
年初，尼得科艾莱希斯（浙江）有限
公司人事部部长来到市高层次人
才服务中心，希望为该公司的谈明
伟办理引进人才居住证。但在审
核材料过程中，工作人员发现谈明
伟没有身份证。按照规定没有身
份证不能办理引进人才居住证。
后经询问得知，谈明伟在出国留学
期间误将户籍注销，导致他归国后

没有户籍，也就无法申领身份证。
不能办理引进人才居住证就意味
着难以落户平湖，这将给谈明伟的
生活带来很大不便。为解决这个
难题，让人才在平湖安心工作、生
活，市高层次人才服务中心多次与
市公安局沟通协商解决办法，经多
方奔走努力，去年1月28日，谈明
伟终于拿到了我市第一张由省人
力社保厅颁发的浙江省海外高层

次人才居住证。其后，高层次人才
服务中心又为谈明伟落实了集体
户口。公安部门也跟进服务，为其
办理了身份证，并送证上门，使困
扰谈明伟多年的户口问题得到了
圆满解决。

总是小事最暖人心，对于人
才同样如此。我市始终抱着“投
之以木桃”的理念，全力解决人才
后顾之忧。近年来，我市在市镇

两级高标准建设了人才公寓，出
台人才金卡、社保返还、住房补
贴、人才创业贷款等制度，用心解
决人才和用人单位在落户、医疗、
社保、住房和子女入学等方面的
问题，事无巨细服务人才需求，打
好温情牌。最近启用的“人才之
家”更是以“家”的理念，进一步厚
植了“尊才爱才氛围”，让海内外
人才到了平湖即是“家”。
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昨天，广陈镇曹港村发动党员志愿者拿上锣鼓，穿上古代打更人的服装，沿着自然村落，敲
锣打鼓宣传垃圾分类、清洁家园等中心工作，进一步提高老百姓对全域秀美、优美庭院等工作
的知晓率、参与率。

■摄影 王 强 徐冰艳 钱雪平

敲锣打鼓忙宣传

某男孩，2017年 7月 29日
出生（估），2017年 8月 6日被
遗弃在平湖市独山港镇嘉兴新
日美服饰责任有限公司门口地
上，被捡拾时用浅色抱被包
裹。请弃婴（儿童）生父母或其
他监护人自公告之日起 60天
内，到平湖市行政服务中心民

政局窗口认领，逾期未认领的，视为查找不到生
父母的弃婴和儿童。联系电话：85061753

平湖市社会福利院

平湖市民政局

2020年6月9日

关于查找弃婴（儿童）生父母的
公 告

遗失声明
●平湖市钟埭街道钟埭社区樱花志愿者服务队遗失民办
非企业单位登记证书（法人）副本，统一社会信用代码：
52330482341496331M，声明作废。

市一院开启5G远程会诊

放射影像、检查等数据的同步调阅。小巧的移
动会诊车还可以随时移动到病房等各个区域，
特别是对于不宜移动的危重病人等，总院专家
能第一时间直面患者，并调阅患者病历及高清
医疗影像数据，远程指导诊治，更大程度地满足
患者需求。

据悉，平湖一院已着手将5G远程会诊模式应
用于医共体内各家分院间的上下联动，使总院医
疗资源通过网络下沉到分院，是对分级诊疗模式
的重要补充。远程会诊模式缓解了当前社会优
质医疗资源的稀缺和医疗资源浪费的矛盾，也较
好地规范了医疗行为、保障了医疗安全，进一步
提升医共体内同质化诊疗。

上接C1版


